

**La seule chose qui m'a et me rend  
heureuse en ce moment, c'est ma  
rencontre avec Christ (Jésus fils  
de Dieu) car Il est le seul et  
unique qui me procure la paix et  
il en sera toujours ainsi toute ma  
vie car je ne me vois pas en train  
de me séparer de Lui, ça peut être  
bizarre pour vous si vous n'êtes  
pas croyant mais je vous garantis  
que ce n'est pas de la folie. Et cela  
n'exclut pas que je puisse avoir  
une relation avec un homme.**

**Solange**

**27 ans**

**Yaoundé**